

## Berliner Straßencup Mädchenfußball 30.09.2023

In Kooperation mit dem Verein Streetbolzer waren fünf Mädchen unserer Schule eingeladen, am ersten Berliner Straßencup im Mädchenfußball teilzunehmen. Dieses Bolzplatzprojekt steht unter dem Motto #fairkicktbesser.



Für unsere Mädchen war dies ein unvergessliches Erlebnis. Natürlich waren wir das Team mit der längsten Anreise (alle anderen Teams kamen aus Berlin). Wir wurden mehr als herzlich auf dem Turnier empfangen.

Bis zum Nachmittag kickten die Teams gegeneinander. Beim #fairkicktbesser sind alle Teams Gewinner. Natürlich gingen auch unsere Mädchen mit Urkunde, Medaille und Pokal nach Hause.





Am Ende des Turniers gab es weitere Auszeichnungen.

Die Mädchen mussten in drei Kategorien abstimmen: beste Spielerin, beste Torhüterin und fairstes Team. Mit ganz viel Stolz nahm unsere Torhüterin ihren wohlverdienten Preis entgegen.

Am Abend wartete noch eine riesige Überraschung auf die Mädchen. Die Streetbolzer e.V. ermöglichten allen Mädchen und Betreuer\*innen aus Kassel, das Fußballspiel Hertha BSC gegen FC St. Pauli im Olympiastadion zu sehen.



Wir sind richtig stolz auf unsere Mädchen und freuen uns, dass ihnen dies durch die gute Kooperation zwischen Ganzttag, Hort und dem Verein Streetbolzer ermöglicht wurde.

